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大家好，如果您还对比特币不太了解，没有关系，今天就由本站为大家分享比特币
的知识，包括奖励的问题都会给大家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们
就开始吧！
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比特币几天内蒸发上万亿美元，区块链行业你还看好吗？

不请自来。区块链底层研发技术工程师一枚，携满腔诚意来怒答一发。

作为区块链行业的从业人员，虽然不专门炒币，但是也算是见识了币圈和链圈的各
种风浪。从之前币圈的各种挥金如土，到如今的哀鸿遍野，币圈可以说是经历了从
辉煌到低谷的一个过程。截至到目前为止，比特币价格为4284刀，和年初的1万多
刀相比，已经跌了很多，而比特币的市值也蒸发了上万亿美元。但是，我想说的是
，这其实对真正的区块链行业来说可能还是件好事情。因为，区块链不是只有币，
区块链不是只有币，区块链不是只有币，重要的事情说三遍。作为区块链的技术人
员，我仍然看好区块链。

各种炒币的疯狂只能算是区块链技术发展过程中的点缀

无可否认，区块链技术的概念是从比特币抽象而来，而比特币也是当之无愧的区块
链中的图腾。但是比特币作为区块链中最成功的项目的同时，也让给人们带来了一
个错觉，认为只要是区块链就必然需要发币、炒币，只要是区块链就需要挖矿。然
而事实并不是这样的，区块链中并不是所有的共识机制都需要发币，也并不是所有
的区块链项目都需要挖矿。当然，不得不说，激励机制确实是区块链中一种比较独
特的机制。

而炒币的疯狂从最初的币种，如比特币、瑞波币、以太坊等等币以外，并没有太多
的币。而随着以太坊的erc20代币发行的技术，各种ico兴起。于是资本开始了疯狂
的炒作，各种空气币也开始了疯狂的收割。

但是，不管币圈的泡沫是否破灭，对区块链技术本身并不能产生决定性的影响。从
阿里双十一使用区块链的溯源技术，到各个大公司、各个国家都在争先恐后的发展
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区块链技术就可以看出，区块链技术，以后仍然是大有前景。

区块链行业的发展也是大浪淘沙的过程

时间倒退到今年年初，各种群，各种社区，夸口区块链技术如何如何，各种颠覆。
不管是区块链的人才、公司还是其它，只要带上“区块链”三个字，就立马能身价
翻倍。但是当时真正懂区块链的、安心做区块链的又有几个呢？大多数无非是为了
借区块链的热风，把自己吹一把而已。

反观阿里、腾讯、京东、华为等等布局区块链的企业，并没有发币，也没有ico或
者各种资本的炒作，但是却于无声处就开始潜心研发区块链的技术。所以，真正研
究区块链技术的企业，并不会受这些炒币的投机的影响。相信随着各项基础技术的
发展，区块链技术一定也能赢得较大的发展，从而真正的来改变未来。

总结

最近币圈很苦，但是对区块链行业不会有太大的影响，因为真正对行业有影响的企
业和人，都在专注于区块链本身，任凭币圈风吹雨打，区块链的未来仍然会一片光
明。

关注令狐一冲，关注区块链技术和行业动态

如果比特币的分叉币BCH算力骤降创半年新低，那比特币的分叉币种都
会被下架归零吗？

感谢邀请！最近有确实注意到比特币分叉币种算力的流失，点开历史最高价跌幅排
行榜比特币的一系列分叉币种排名都是非常靠前的。分叉币的诞生本身就代表着共
识点的分歧，仅仅是一部分矿工支持而已如果背后没有庞大的财团和矿池算力支持
走向灭亡或者归零基本就是注定的。

比特币的一系列分叉币中目前算混的风生水起的也就是提出所说的比特现金BCH
了，因为当初作为比特币的第一个硬分叉，比特现金的诞生可是备受瞩目和争议的
。要不是背后有比特大陆这个庞然大物的全力支持，和伴随着比特币挖矿难度逐渐
升高追求利益最大化的矿工，他们都需要一款可以在一定程度上替代比特币的新币
种出现。

于是后面便有了一系列的比特币分叉，但是如果没有交易量和庞大资金团的支持。
基本上得不到市场的认可，成为一个没有人愿意交易购买的空气，之前的回答曾经
有讨论过比特币的一系列分叉比最终的后果，基本上都是走向灭亡除了极少数的个
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别代表着绝大部分人利益的使命币种。

有些币种的命运一开使基本上就已经被注定，下架的行列中现在不仅仅包括山寨币
、空气币，未来也一定会出现比特币的嫡系子孙们。

比特币分叉以太坊为什么跟着跌

比特币没有分叉哈！只不过这段时间有一定跌幅。就跟炒股一样，正常的。不过现
在的数字货币，除了TPC，都是从比特币的基础上延伸出来的。所以其他币的涨跌
跟比特币的价格有直接关系。

比特币分叉BTT是真的吗

关于比特币分叉之后是否有代币的问题，主要看钱包是否支持比特币分叉。众所周
知，常见的比特币钱包有两种：

一、网络版的，不需要用户下载，可以直接通过电脑、或手机登录访问钱包平台，
使用比特币钱包。

二、单机版的，需要电脑下载（或手机端下端），安装之后才能使用的一种钱包。
另外，还有一种类似u盘的比特币钱包（硬钱包）。作为一家比特币钱包服务平台
，币包认为：钱包中的比特币是否在分叉之后产生新的代币，主要看这种钱包，是
否支持比特币分叉。因为作为比特币钱包，无论是网络版、单机版还是硬钱包，首
先要对比特币分叉支持之后，才能产生新的代币；是否有新的代币产品，主要取决
于用户。

关于比特币到此分享完毕，希望能帮助到您。
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